

V. KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, maka dapat dibuat kesimpulan sebagai berikut :

1. *Cash Flow* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *cash holding* pada perusahaan *financial* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode penelitian 2019-2021. Hal ini dilihat dari hasil pengujian hipotesis uji t di mana menunjukkan bahwa signifikan variabel *cash flow* yaitu 0,0000 lebih kecil dari 0,05 dan nilai t_{hitung} 5,501001 lebih besar dari nilai t_{tabel} 1,65346 yang berarti menolak H_0 dan menerima H_a . Sehingga hipotesis pertama diterima.
2. *Tax avoidance* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *cash holding* pada perusahaan *financial* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode penelitian 2019-2021. Hal ini dilihat dari hasil pengujian hipotesis uji t di mana menunjukkan bahwa signifikan variabel *tax avoidance* yaitu 0,0015 lebih kecil dari 0,05 dan nilai t_{hitung} -3,221889 lebih kecil dari nilai t_{tabel} 1,65346 yang berarti menerima H_0 dan menolak H_a . Sehingga hipotesis kedua ditolak.
3. *Growth Opportunity* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *cash holding* pada perusahaan *financial* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode penelitian 2019-2021. Hal ini dilihat dari hasil pengujian hipotesis uji t di mana menunjukkan bahwa signifikan variabel *growth opportunity* yaitu 0,0400 sama dengan 0,05 dan nilai t_{hitung} 2,069065 lebih besar dari nilai t_{tabel} 1,65346 yang berarti menolak H_0 dan menerima H_a . Sehingga hipotesis ketiga diterima.
4. *Net Working Capital* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *cash holding* pada perusahaan *financial* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode penelitian 2019-2021. Hal ini dilihat dari hasil pengujian hipotesis uji t di mana menunjukkan bahwa signifikan variabel *net working capital* yaitu 0,0033 lebih kecil dari 0,05 dan nilai

$t_{hitung} -2,978434$ lebih kecil dari nilai $t_{tabel} 1,65346$ yang berarti menolak H_0 dan menerima H_a . Sehingga hipotesis keempat ditolak.

B. Implikasi

Saran yang dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan bagi peneliti atau studi yang akan datang, diantaranya sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian, perusahaan perlu untuk memperhatikan faktor-faktor yang dapat mempengaruhi terjadinya *cash holding* terutama *cash flow* dan *growth opportunity* sebagai pertimbangan dalam terkait dengan adanya *cash holding*. Dalam penelitian ini *growth opportunity* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *cash holding* yang artinya semakin tinggi peluang pertumbuhan akan berpengaruh terhadap kas yang dimiliki oleh perusahaan. Oleh karena itu, *growth opportunity* dapat digunakan sebagai faktor untuk penelitian selanjutnya. Apakah faktor tersebut akan berpengaruh terhadap kas yang dimiliki oleh perusahaan.
2. Saran untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian pada perusahaan di sektor yang lain yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan menggunakan variabel independen yang sebelumnya belum pernah digunakan. Hal ini dikarenakan nilai dari *adjusted R Squared* hanya 22,56% yang berarti masih ada 77,44% faktor lainnya yang dapat mempengaruhi *cash holding*, antara lain : *firm size*, *leverage*, dan *cash conversion cycle*.
3. Menambah periode pengamatan penelitian dalam jangka panjang. Hal ini dilakukan untuk mengetahui sejauh mana variabel independen dalam mempengaruhi *cash holding* suatu perusahaan.